

令和7年12月11日
北九州市産業経済局

報道機関 各位

北九州市産「シクラメン」が 出荷最盛期を迎えていいます！

北九州市では6戸の農家が「シクラメン」を生産しており、9月中旬からクリスマスにかけ、大小あわせて約11万鉢が出荷されます。

小型ポット（直径9cmポット）、中型鉢（主に直径15cm鉢）に加え、花のボリュームがあり特に人気のある見事な大型鉢（直径18cm鉢以上）は11月下旬から出荷が始まっています。

今年は猛暑により栽培にやや遅れがでましたが、生産者の努力により例年と変わらない品質のシクラメンがお届けできます。

シクラメン出荷の最盛期は、12月上旬～下旬頃の予定です。

つきましては、ぜひ取材していただきたいと思いますようお願い致します。

記

1 販売場所

市内の花屋及びホームセンター

（生産農家からは花市場に出荷するため、具体的な店舗等は不明）

2 取材について

取材は、シクラメンの生産者が対応させていただきます。下記、写真のようなシクラメンの生産現場の風景を撮影いただけます。

※取材をご希望の場合は、取材希望日の前日までにJA北九（下記申込先）までご連絡ください。取材場所に関しまして、JA北九よりシクラメン生産者の生産現場をご案内いたします。

3 取材希望時期

12月中旬頃（12月下旬頃にはシクラメンの出荷が終了している可能性があるためJA北九へご確認ください。）



【取材申し込み先】

北九州農業協同組合（JA北九）

東部営農経済センター

担当：鈴木

電話：093-451-9210

【本市の担当窓口】

産業経済局東部農政事務所

担当：柴田（所長）、中野（係長）

電話：093-951-1020